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Die einen Nomen werden stark, die andern schwach dekliniert:  
 
 stark schwach 
 
Nominativ:  der Doktor  der Herr 
Genitiv:  des Doktors des Herrn 
Dativ:  dem Doktor dem Herrn 
Akkusativ:  den Doktor  den Herrn 
Mehrzahl:  Doktoren Herren 
 
In einigen wenigen Fällen kann ein Wort stark oder schwach dekliniert werden:  
des Bauers oder des Bauern. 
 
Wenn das Nomen weiblich ist, dann verändert es sich nicht.  
die Frau, der Frau 
 

das Album des Albums  die Kraft  

der Affe   der Lärm  

der Apparat   der Löwe  

der Architekt   der Mensch  

der Autobus   der Motor  

der Automat   der Patient  

der Bandit   der Pilot  

der Biologe   der Planet  

der Boden   der Präsident  

der Christ   der Rabe  

der Diplomat   der Schrecken  

der Direktor   der Sklave  

der Erbe   der Student  

der Fotograf   die Studentin  

der Fürst   der Tag  

der Geologe   die Temperatur  

das Glas    das Thema  

der Gymnasiast   das Theater  

der Greis   die Villa  

der Held   der Vogel  

der Komet   der Vokal  

der Kommissar   der Wind  

der Konsonant   der Zeuge  
 

Merke:  
Fabelwesen: 
der Drache – des Drachen  
Spielzeug: 
der Drachen – des Drachens  
 
Wieso ist „des Löwens“ und  
„des Hasens“ nicht richtig? 


